

1



À la Préhistoire, les humains se déplacent uniquement à pied. Ils marchent pour chasser, cueillir ou suivre les troupeaux et les saisons. Il n'existe ni route ni véhicule.

2



Chez les Gaulois, on se déplace à pied, à cheval ou en charrette. Les chemins sont en terre et deviennent difficiles par mauvais temps. On circule surtout pour aller dans les villages voisins ou transporter des marchandises.

3



Les Romains se déplacent à pied, à cheval ou en charrette comme les Gaulois. Ils construisent des routes pavées en pierre. Ces routes relient les villes et permettent aux soldats, aux marchands et aux voyageurs de circuler plus facilement.

4



Au Moyen Âge, les gens voyagent à pied, à cheval ou en charrette. Des routes existent, mais elles sont souvent abîmées. On se déplace pour aller au marché, à l'église ou pour partir en guerre.

5



Aux Temps modernes, les riches utilisent des carrosses tirés par des chevaux. Les routes s'améliorent et le courrier circule grâce à des relais. Les bateaux à voile traversent les océans pour explorer et commercer.

6



Au XIX<sup>e</sup> siècle, l'invention du train change les déplacements. On utilise aussi la diligence, la voiture à cheval et le bateau à vapeur. Les trajets deviennent plus rapides et plus nombreux.

7



Aujourd'hui, on voyage en voiture, en bus, en train rapide, en métro ou en avion. Les réseaux de transport relient les villes et les continents. On se déplace pour le travail, les loisirs ou les vacances.

